

# KIM

## Danramil 0824/13 Rambipuji Gelar Baksos Khitanan Anak Yatim Sekaligus Peringati Isro' Mi'roj

Siswandi - [RAMBIPUJI.KIM.WEB.ID](http://RAMBIPUJI.KIM.WEB.ID)

Feb 16, 2023 - 12:42



**JEMBER** - Upaya meningkatkan kedekatan TNI dengan masyarakat, selalu dijalin secara berkelanjutan dengan berbagai kegiatan yang dilaksanakan, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/13 Rambipuji, yang menggelar Bakti Sosial (Baksos) khitanan anak yatim piatu sekaligus memperingati Isro' Mi'roj Nabi Muhammad SAW.



Kegiatan digelar di Makoramil 0824/13 Rambipuji diawali dengan pemberian santunan kepada 10 orang anak yatim yang akan dikhitan, oleh Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono. Tenaga medis adalah Koptu Mukaffi Muzakki anggota yang memiliki kualifikasi tenaga kesehatan.

Dalam sambutannya Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, menyampaikan selamat datang kepada adik-adik, dan para hadirin, bahwa kegiatan ini merupakan bakti sosial kita kepada masyarakat dengan membantu adik-adik ini yang sudah saatnya khitan untuk dikhitan.



Semoga adik-adik ini kelak menjadi generasi yang sholeh, sehat, berbakti kepada orang tua dan berguna bagi masyarakat, bangsa dan negara.

Dan barokah dari kegiatan ini, semoga memberikan kemudahan kepada kita dalam melaksanakan tugas-tugas kewilayahan, selalu diberikan kesehatan dan keselamatan. Ujar Danramil.

Saat kami wawancarai salah satu orang tua anak yang dikhitan Novianti alamat Dusun Bedadung Wetan Desa Kaliwining Kecamatan Rambipuji orang tua dari Rafi 11 tahun, menyampaikan terima kasih dengan kegiatan khitanan ini.

Terima kasih bapak TNI Koramil Rambipuji, anak saya dikhitan gratis, semoga dengan kegiatan ini, bapak-bapak TNI diberikan barokah kesehatan, keselamatan dan dimudahkan semua urusannya. Ujar Novianti.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilaksanakan Koramil 0824/13 Rambipuji.

Hal ini bukan hanya bakti sosial namun sudah merupakan kepedulian sosial kepada warga yang membutuhkan, hal ini sesuai arahan saya bahwa keberadaan kita harus memberikan solusi dan manfaat bagi warga disekitar kita. sehingga TNI semakin dicintai oleh rakyat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)